

04.01.2008

Pressemitteilung

MEPRO-Führung wechselt zum 01.01.2008

Dr. Schacha verkauft sein Unternehmen erfolgreich an Nachfolger

Der Gründer und langjährige Inhaber von „MEPRO Dr. M. Schacha Medizintechnik“ übergibt zum Jahresbeginn sein medizintechnisches Handels- und Serviceunternehmen in Pirna an die beiden Dresdner und neuen Eigentümer Herr Dr. Gunther Stehr und Herr Bernhard Müller. Diese altersbedingte Firmennachfolge soll der Grundstein werden für einen weiteren Aufschwung des erfolgreichen Unternehmens. Als „MEPRO Dr. Stehr Medizintechnik GmbH“ werden alle bisherigen Mitarbeiterinnen, Mitarbeiter und Azubis die bisherigen Arbeitsaufgaben weiterführen.

Am 03.01.2008 gegen 17 Uhr wird die offizielle Schlüsselübergabe in den Geschäftsräumen der Firma auf der Heidenauer Straße stattfinden.

Der Führungswechsel wurde langfristig vorbereitet. Auf Empfehlung der Industrie- und Handelskammer Dresden übernahm die in der Landeshauptstadt ansässige Unternehmenskontor für Deutschland GmbH alle Aktivitäten zur Nachfolger-Suche sowie die Moderation der Kaufverhandlungen.

Herr Dr. Schacha bedankt sich herzlich bei allen Geschäftsfreunden, seinen Kunden und Lieferanten. Als Berater wird er noch über längere Zeit sowohl dem neuen Geschäftsführer als auch allen Kunden der Firma mit seinem Fachwissen und den vielen Erfahrungen zur Seite stehen.

Außerdem kann er sich nun intensiver der vollständigen Vermietung der noch freien Büro- und Lagerräume seines Firmengebäudes auf der Heidenauer Straße widmen.

Auch im Vorstand des Gewerbevereins Pirna wird er weiterhin aktiv mitwirken, um andere Unternehmerinnen und Unternehmern noch viele Jahre mit einem Rat oder einem helfenden Gespräch unterstützen zu können.